

平成 23 年 11 月 2 日

高槻市長 濱田 剛史 様

阪急不動産株式会社

代表取締役 島田 隆



J R 高槻駅北東地区に隣接する公共施設の再整備について（申出）

拝啓

時下、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。また、平素は J R 高槻駅北東地区都市開発事業への多大なるご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、弊社は、平成 22 年 10 月 29 日付けで貴市に提出いたしました「J R 高槻駅北東地区都市開発事業における複合棟の施設計画の一部変更等について」にて、オープンスペース相当を弊社敷地内に確保することをはじめ、貴市や市民にとって価値のある地域貢献を行っていく旨をお伝えしたところでございます。

一方、現在工事を進めておられる土地区画整理事業では、北東地区の東側に隣接する古曽部町二丁目かんな児童遊園との間に連絡橋の設置が行われます。

これに伴い、北東地区からこの児童遊園や市道古曽部町 2 2 2 号線への歩行者流動が一定生じることが想定されることから、貴市では歩行者の一層の安全性や快適性の確保のため、これらの公共施設の再整備について検討を進められておられることとお伺いしております。

このようなことから、弊社としては、北東地区や近隣の皆さまにとって今回の再整備が北東地区周辺のまちづくりとして非常に重要であるとの認識のもと、これを弊社の地域貢献として、具体の工事を行うことを申し出するものでございます。

貴市におかれましては、J R 高槻駅北東地区に隣接するこれらの公共施設の再整備が、市民の安全・安心の確保や一層の快適性・利便性の向上に資することに鑑み、弊社が申し出しております地域貢献として適切であるとのご理解を賜り、弊社がこれに取り組むことをご了承いただきますよう、お願い申し上げます。

敬具

